



諏訪の子

学校だより
上越市立諏訪小学校
令和5年10月
(第327号)

ある日の諏訪小学校！

たまにはこんな1日があってもいいよね

10月4日(水)、6年生7名は、高田城址公園陸上競技場で行われた「上越市小学校親善陸上競技大会」に参加しました。全員が選手として参加し、50回目の記念大会として行われたドローンによる上空からの写真撮影も体験しました。大勢の中で緊張感を感じながらも、全員が自己ベストを目指し、全力で取り組む姿は、見ている人に感動を与えました。あの整備された競技場で全力で走ったり跳んだりした経験は、貴重な思い出となることでしょう。

さて、学校では…1時間目の途中から3・4年生は二貫寺の森に出掛け、ベンチ作りに挑戦しました。専門家や地域の方から教えてもらいながら、1週間前に切り倒した「ハンノキ」をベンチの座る部分にするための作業に取り組みました。難しい作業でしたが、何とかベンチにすることができ、満足そうに学校に戻ってきました。後日、多くの方を招いて、ベンチを披露する会を考えているようです。お知らせが届きましたら、ぜひ、お越しください。

そして、5年生。2時間目から、校外学習として、「3・4年生の活動」と「陸上大会」の見学に出掛けました。昨年度4年生のときに二貫寺の森の活動に取り組んでいたのが現5年生。その活動を今年の3・4年生が引き継いでいます。3・4年生が活動に取り組む様子を興味深く見入っていました。そして、陸上競技場では、来年度参加する大会の雰囲気を感じたり、6年生の応援をしたりしました。実は、朝、登校してきた5年生は、自主的にメガホンや手書きの横断幕を作成し、競技場に持っていきました。同じ学級で学ぶ6年生の応援を心からやりたいと思う姿に感心しました。



ということで、2限から4限の間、学校には1・2年生6人しかいませんでした。そこで、使い放題の校舎でできる遊びをしようと、「全校かくれんぼ」をしました。決められたルールの中で、この時間でしかできない遊びをした子どもたち。後で、得意げな顔で報告してくれました。

1日の終わり、「たまにこんな日があってもいいよね」という話題が職員の間で出ました。毎日このような活動をしていたら、保護者や地域の皆様に叱られそうですが、たまにこのような時間を過ごすことで、子どもたちは改めて学校の楽しさを実感できると思います。6年生が競技場から帰ってきた時間、たまたま校長室にいた3・4年生は、児童玄関に走るように向かい、大会の様子を聞いていました。また、5年生が二貫寺の森に現れたときの3・4年生の少し得意げな顔、競技場のテントで交流したときの6年生のホッとした表情は、諏訪小ならではの子どもたちの関係だからだと感じます。

今年度も折り返し地点を過ぎました。残りの期間も、全校児童26名である「諏訪小学校ならではの活動」で、子どもたちの確かな育ちを促していきます。

上越市小学校親善陸上競技大会

10月4日(水)、上越市小学校親善陸上競技大会が高田城址公園陸上競技場で行われ、6年生が参加しました。会場には、児童約680人が集まり、熱気であふれていました。6年生は、とても緊張した様子でしたが、それぞれに力を出し切り、大会後には一回りたくましくなったように感じました。また、男女混合リレーでは7位入賞し、賞状を頂くことができました。



健康アップデート

10月12日（木）に健康アップデートの取組を行いました。今月は、目の愛護についてです。小学校の間に視力が低下するデータを確認して、視力を低下させない生活の仕方を学習しました。

諏訪小学校では、毎月、健康に関する学習を行っています。

雄志中学校生徒会地域貢献活動「挨拶運動」

10月16日（月）雄志中学校生徒が、挨拶運動に来校しました。今年度2回目になります。小学生とともに爽やかな挨拶を交わしていました。毎朝、安心安全リーダー、見守り隊の方々が、子どもたちの通学を見守ってくださっています。また、諏訪小学校区青少年育成会議では、今年度、挨拶運動を取組として掲げております。今月も、育成会議会長池田さんが、挨拶に来てくださいました。

地域の皆様も、登下校など、ご都合がございましたら、子どもたちと挨拶をしていただき、爽やかな挨拶があふれる諏訪地域づくりにご協力ください。

次回の挨拶の日は、11月10日（金）です。



〈青少年育成会議 具体的な活動〉

- ・10日を挨拶の日として、学校、地域が協力して挨拶運動を実施する。
※10日が休日になっている日は変更して行う。
- ・各地域で登校している児童を見たら、「おはよう」の声掛けをする。
- ・年間5回、7:45~8:00「諏訪小学校の校門付近」で児童を迎え、「おはよう」の声掛けをする。



～上越市児童生徒科学研究発表会～

9月29日（金）、夏休みに取り組んだ科学研究の成果を3名の児童がユートピアくびき希望館で発表しました。

6年 林 咲向
カブト虫の成長記録パート5
～負けるな！カブトムシ～

4年 林 咲諒
ミミズは大事？

3年 林 咲結
セミの羽化を見るのは大変？



11月の予定



- 1(水) 知能検査(1年、3年、5年)
- 2(木) 学校給食運営協議会
- 3(金) 祝 文化の日
- 6(月) 宮下スクールカウンセラー来校
- 7(火) マラソン大会
- 8(水) 全校集会、体験の風
相澤学校訪問カウンセラー来校
- 10(金) 諏訪の里お宝発見講座
- 14(火) 上越市教職員一斉研修日(給食後放課)
- 15(水) 委員会活動
- 16(木) 学習参観日(5限)
- 22(水) 相澤学校訪問カウンセラー来校
- 23(木) 祝 勤労感謝の日
- 24(金) 心の輪をつくる会(6年参加)
人権を考える講話会 18:00~19:30
- 28(火) 個別懇談1日目
- 29(水) 個別懇談2日目
- 30(木) 個別懇談3日目

マラソン大会を11月2日(木)に実施を予定しておりましたが、諏訪保育園の行事と重なっており、駐車場の確保ができないため、11月7日(火)に変更します。

再度の実施日変更となり、大変申し訳ありません。ご都合のつく方は、応援にいらしてください。

